

Merck Canada Partners with the Montreal Museum of Fine Arts to Present the North American Premiere of *Chiharu Shiota: The Soul Trembles*

Kirkland, Quebec, September 21, 2026 — Merck (NYSE: MRK), known as MSD outside of the United States and Canada, is proud to be the presenting partner of [*Chiharu Shiota: The Soul Trembles*](#), a landmark contemporary art exhibition making its North American premiere at the Montreal Museum of Fine Arts (MMFA) from September 26, 2026, to February 14, 2027.

Organized by the Montreal Museum of Fine Arts and the Mori Art Museum, Tokyo, this comprehensive retrospective represents over thirty years of Berlin-based Japanese artist Chiharu Shiota's creative evolution. The highly anticipated art exhibition features Shiota's signature site-specific thread installations, which are meticulously hand-woven in situ, alongside eight delicate sculptures, performance videos, drawings, and rare archival documents.

Merck Canada's collaboration with the MMFA represents a natural alignment of values. Through the immersive thread installations, the exhibition gives physical form to complex, universal emotions such as vulnerability, memory, and hope, which are deeply informed by the artist's own health challenges. By supporting this exhibition, Merck Canada honors the intricate, multifaceted journeys of the patients we serve, acknowledging that understanding the patient experience extends far beyond clinical care.

"As a proud member of the Montreal community since 1911, we are honoured to partner with a historic institution like the MMFA to share this beautiful testament to the human spirit. At Merck Canada, our mission to save and improve lives is inspired every day by the resilience of those navigating profound health challenges. The deeply personal narrative conveyed throughout *Chiharu Shiota: The Soul Trembles*, and its extraordinary ability to weave themes of vulnerability, survival, and human connection, resonate powerfully with that mission," said David Jones, Managing Director of Merck Canada.

In addition to the exhibit itself, Merck Canada and the MMFA are also collaborating on an art and health initiative, distinct from the museum's regular programming. Inspired by the exhibition's themes of life and mortality, the Museum will host custom-designed art and wellness visits and workshops specifically tailored for community groups impacted by cancer, their families, and caregivers.

"Through this monumental exhibition, we are inviting audiences to step into a shared space of reflection. Thank you to Merck Canada for their generosity in supporting this powerful and deeply moving exhibition, presented in North America for the first time. Here,

art and science converge as vital tools to start dialogue, explore complex human experiences, and foster collective healing,” said Jo-Anne Duchesne, Director General, Montreal Museum of Fine Arts Foundation.

About Merck Canada

At Merck, known as MSD outside of the United States and Canada, we are unified around our purpose: We use the power of leading-edge science to save and improve lives around the world. For more than 130 years, we have brought hope to humanity through the development of important medicines and vaccines. We aspire to be the premier research-intensive biopharmaceutical company in the world – and today, we are at the forefront of research to deliver innovative health solutions that advance the prevention and treatment of diseases in people and animals. We foster a diverse and inclusive global workforce and operate responsibly every day to enable a safe, sustainable, and healthy future for all people and communities. For more information about our operations in Canada, visit www.merck.ca and connect with us on [LinkedIn](#) @MerckCanada.

###

© 2026 Merck & Co., Inc., Rahway, NJ, USA and its affiliates. All rights reserved.

FRENCH VERSION

Merck Canada s’associe au Musée des beaux-arts de Montréal pour présenter la première nord-américaine de l’exposition *Chiharu Shiota : Les frémissements de l’âme*

Kirkland (Québec), le 21 septembre 2026 — Merck (NYSE : MRK), connue sous le nom de MSD à l’extérieur des États-Unis et du Canada, est fière d’être le partenaire présentateur de l’exposition [*Chiharu Shiota : Les frémissements de l’âme*](#). Cette exposition d’art contemporain marquante fera sa première nord-américaine au Musée des beaux-arts de Montréal (MBAM) du 26 septembre 2026 au 14 février 2027.

Organisée par le Musée des beaux-arts de Montréal et le Mori Art Museum de Tokyo, cette rétrospective d’envergure retrace plus de trente ans d’évolution créative de l’artiste japonaise établie à Berlin, Chiharu Shiota. Très attendue, l’exposition met en lumière ses célèbres installations de fils monumentales, méticuleusement tissées à la main sur place (*in situ*), ainsi que huit sculptures délicates, des vidéos de performances, des dessins et de rares documents d’archives.

La collaboration entre Merck Canada et le MBAM repose sur un alignement naturel de valeurs. À travers ces installations immersives de fils, l'exposition donne une forme physique à des émotions complexes et universelles telles que la vulnérabilité, la mémoire et l'espoir, profondément marquées par les propres épreuves de santé de l'artiste. En soutenant cette exposition, Merck Canada honore le parcours complexe et multidimensionnel des patients que nous servons, reconnaissant que la compréhension de l'expérience vécue par les patients va bien au-delà des soins cliniques.

« En tant que membre engagé de la communauté montréalaise depuis 1911, nous sommes honorés de nous associer à une institution historique comme le MBAM pour partager ce magnifique témoignage de l'esprit humain. Chez Merck Canada, notre mission de sauver et d'améliorer des vies est inspirée chaque jour par la résilience de ceux qui traversent de profonds défis de santé. Le récit profondément personnel véhiculé tout au long de l'exposition *Chiharu Shiota : Les frémissements de l'âme*, ainsi que sa capacité extraordinaire à tisser des liens entre la vulnérabilité, la survie et la connexion humaine, résonnent puissamment avec cette mission », a déclaré David Easey, président et directeur général de Merck Canada.

En plus de l'exposition elle-même, Merck Canada et le MBAM collaborent également à une initiative combinant art et santé, distincte de la programmation régulière du musée. Inspiré par les thèmes de la vie et de la mortalité qui se dégagent de l'exposition, le Musée proposera des visites et des ateliers d'art et de mieux-être conçus sur mesure pour les groupes communautaires touchés par le cancer, leurs familles et leurs proches aidants.

« À travers cette exposition monumentale, nous invitons le public à entrer dans un espace d'introspection partagé. Nous remercions chaleureusement Merck Canada pour sa générosité dans le soutien de cette exposition puissante et profondément émouvante, présentée pour la première fois en Amérique du Nord. Ici, l'art et la science convergent comme des outils essentiels pour amorcer le dialogue, explorer la complexité de l'expérience humaine et favoriser une guérison collective », a affirmé Jo-Anne Duchesne, directrice générale de la Fondation du Musée des beaux-arts de Montréal.

À propos de Merck Canada

Chez Merck, connue sous le nom de MSD à l'extérieur des États-Unis et du Canada, nous sommes unis par un objectif commun : nous utilisons le pouvoir de la science de pointe pour sauver et améliorer des vies dans le monde entier. Depuis plus de 130 ans, nous apportons de l'espoir à l'humanité grâce au développement de médicaments et de vaccins d'importance majeure. Nous aspirons à être la première entreprise biopharmaceutique de recherche au monde et, aujourd'hui, nous sommes à l'avant-garde de la recherche pour

offrir des solutions de santé innovantes qui font progresser la prévention et le traitement des maladies chez les humains et les animaux. Nous favorisons une main-d'œuvre mondiale diversifiée et inclusive et nous menons nos activités de manière responsable chaque jour afin de permettre un avenir sûr, durable et sain pour toutes les populations et les communautés. Pour obtenir de plus amples renseignements sur nos activités au Canada, visitez le site www.merck.ca et joignez-vous à nous sur [LinkedIn](#) @MerckCanada.

###

© 2026 Merck & Co., Inc., Rahway, NJ, États-Unis et ses sociétés affiliées. Tous droits réservés.